

校長室だより

日本福祉大学附属高校 2018年9月3日

万人の福祉のために

真実と慈愛と献身を



夏休みの成果を糧に一層飛躍しましょう

異常な暑さが続いた今年の夏でしたが、生徒諸君はその中でも部活動や様々なとりくみに参加して大きな収穫を得たと言えます。私は試合会場や発表会場を訪問し、生徒諸君の頑張っている姿を見ることができました。

野球部は東愛知大会でベスト8と健闘、さらに秋季県大会への出場権を得ました。サッカー部は知多支部で勝ち抜き県大会出場。吹奏楽部や演劇部は地区大会で熱演。和太鼓部は被災地福島への激励演奏の後、長野県での全国大会に出場し力強い演奏を披露してくれました。国際交流ではフィリピンへのスタディツアーに続き、World Youth Meetingでの本校生徒とフィリピン姉妹校生徒とのコラボで英語のプレゼンテーションなど国内外での活動が見られました。他にもダンス部や水泳部も活躍が見られました（HP参照ください）。

また進路を実現するため3年生を中心に進学補習や模試受験やオープンキャンパス参加など汗を流しました。様々な体験を通して、ちょっと成長したと感じられる夏休みだったのではないのでしょうか。それらを力に、さらに飛躍しましょう。いよいよ2学期の開幕です。自分を成長させるために積極的にチャレンジしましょう。

広島フィールドワーク開催しました

本校の社会科セミナー「広島フィールドワーク」を8月21、22日に開催し、16名が参加しました。

西日本の豪雨被害により当初の予定通りには行きませんが、原爆ドームを始め原爆の被害を受けた小学校や遺跡を見学したり、語り部の方のお話や戦争体験者のお話を聴くことができました。

調査・研究の成果は文化祭で展示を予定しています。是非ご覧ください。



公開見学♡お・も・て・な・し

8月24日（金）は本校の公開見学会でしたが、中学生・保護者合わせて約450名の参加がありました。昼食（カレー）のおもてなしにPTA委員さんに多数お世話になりました。おかげさまで参加者の皆様に喜んでいただけました。ご苦労様でした。ありがとうございました。

9月の教育計画

- 9月1日（土）PTA役員会
- 〃 3日（月）始業式・HR（4限から授業）
- 〃 11日（火）体育祭（雨天時は13日）
- 〃 15日（土）文化祭1日目
- 〃 16日（日）文化祭2日目（一般公開）
（併せて公開見学会を開催）
- 〃 18日（月）代休
- 〃 25日（火）中間試験時間割発表

*文化祭詳細については近日ご案内します。

- 「猛暑」で言い表せないほどの異常な暑さの夏でしたが、生徒・保護者の皆様お変わりありませんか。そういう中にも夕方には赤トンボを見つけ、僅かながら秋の気配を感じる今日この頃です。
- 「今年の夏一番印象的だったことは」と聞かれたら、「高校野球」と答える人が多いことでしょうか。100回大会にふさわしい熱戦でした、仲間と力を合わせ一つの目標に向かって全力で挑む姿は見る人に感動や元気を与えてくれます。本校の野球部も創部以来の結果を残してくれました。大いに健闘を称えます。
- 他の運動部も文化部も頑張りが見られました。今後の高校生活をさらに充実させてもらいたいものです。
- フィリピンスタディツアーで姉妹校を訪問した人もいます。異なる文化に触れ多くのことを得たことでしょう。これからも英語や海外に関心を持ち視野を広げてもらいたいものです。
- この秋は本校にとって大切な行事が控えています。10月に創立60周年記念式典を举行します。生徒諸君・保護者の皆様のご協力をお願いします。まずは今月中旬に迫った学校祭があります。成功に向けて頑張らしましょう。（校長）